

La consejera de Turismo y Artesanía, Magdalena Valerio, recibió de manos de la alcaldesa, Carmen Oliver, la memoria del expediente de solicitud

Apoyo regional a la declaración internacional de la Feria de Albacete

La consejera de Turismo y Artesanía, Magdalena Valerio, ha asegurado que el expediente de solicitud de la declaración de Fiesta de Interés Turístico Internacional para la Feria de Albacete "va a contar con el apoyo máximo del Gobierno de José María Barreda para lograr que cuanto antes sea una realidad", tras recibir de manos de la alcaldesa, Carmen Oliver, la memoria con toda la documentación.

Valerio señaló que la Feria de Albacete cumple con todos los requisitos exigidos por la Orden Reguladora de la declaración de Fiesta de Interés Turístico Internacional, al tener acreditada una antigüedad y continuidad de al menos tres siglos, el arraigo popular con una participación masiva de la ciudadanía y de en torno a 800 asociaciones, la originalidad, la diversidad, la repercusión en medios de comunicación y tener la declaración de Interés Turístico Nacional desde hace más de 40 años.

Según Magdalena Valerio, todas estas condiciones garantizan que la Feria será declarada próximamente de Interés Turístico Internacional, para lo que la Consejería de Turismo y Artesanía elevará el expediente de solicitud al Ministerio de Industria, Turismo y Comercio con la intención de que se reuelva favorablemente en el plazo máximo de tres meses.

La consejera señaló que la



Foto: Luis Vicente Pérez
Magdalena Valerio, y la alcaldesa de Albacete, Carmen Oliver, escuchan las explicaciones de los responsables del circuito de velocidad sobre una maqueta de la instalación.

puesta en valor de la Feria ha centrado algunas de las actuaciones incluidas en el Plan de Dinamización del Producto Turístico de Albacete, que entre 2006 y 2009 va a suponer una inversión total de 3 millones de euros, financiados a partes iguales por la Junta de Comunidades, el Ayuntamiento y el Ministerio de Industria, Turismo y Comercio.

La titular de Turismo y Artesanía y la alcaldesa analizaron las actuaciones llevadas a cabo en las dos primeras anualidades del Plan, entre las que destacaron la recuperación del Refugio del Altozano, a la que se han destinado más de 200.000 euros, la puesta en valor del circuito de velocidad o las acciones relacionadas con la recuperación del Depósito del Agua, donde se pretende crear un Centro de Recepción de Turistas y un Mirador Tu-

rístico.

Magdalena Valerio destacó también las obras de acondicionamiento del Mercado de Villacerrada para la creación de un centro de promoción artesanal. La consejera recordó que este proyecto, en el que se invertirán más de 362.000 euros, coincide en sus planteamientos con algunos de los objetivos fundamentales del Plan de Ordenación y Promoción de la Artesanía, aprobado por el Gobierno regional con un presupuesto de 43 millones de euros.

En esa misma línea de actuación, la consejera participó posteriormente en la firma de un convenio de colaboración entre el Museo de la Cuchillería de Albacete y la Federación Regional de Turismo Rural para vincular la actividad artesana más emblemática de la provincia a los recursos turísticos de Albacete.

Valerio destaca el potencial turístico de Albacete

Magdalena Valerio destacó el gran potencial turístico de la provincia de Albacete, que en los primeros cuatro meses de este año ha registrado un crecimiento del 12,5 por ciento en el número de pernoctaciones, y que cuenta actualmente con 524 casas rurales, 27 hoteles de 3 y 4 estrellas y 519 restaurantes con capacidad para dar de comer a casi 50.000 personas cada día.

Según la consejera, "los numerosos y variados recursos turísticos de la provincia y la cantidad y calidad de sus infraestructuras posibilitan que Albacete tenga una muy buena venta en el mercado del turismo".
Magdalena Valerio completó su visita a Albacete con un recorrido por las instalaciones del circuito de velocidad de la ciudad y un encuentro de trabajo con la nueva junta directiva de la Asociación Provincial de Empresarios de Hostelería y Turismo de Albacete, que preside Juan Sánchez.
El circuito recibió el premio a la mejor promoción turística, patrocinado por la Consejería de Turismo y Artesanía, en la IX edición de los Premios Empresariales "San Juan", que organiza la Confederación de Empresarios de Albacete (FEDA).

Aprobado el cambio de uso del suelo del Giner de los Ríos

El Consejo de Gerencia de Urbanismo ha dado el visto bueno a la petición del alcalde de Aguas Nuevas, para que tenga la calificación de edificios protegidos la iglesia de la entidad menor, incluido el campanario así como el edificio que alberga actualmente las instalaciones municipales. La Gerencia de Urbanismo dará traslado al equipo redactor del POM, que también estudiará la posibilidad de que se mantenga en la tipología de vivienda actual en los futuros planes de desarrollo por sus singulares características, según ha informado el concejal de Urbanismo, Antonio Martínez.

Por otra parte también se ha aprobado cambiar la calificación de uso educativo los terrenos donde se ubica el Giner de los Ríos, para que tenga cabida la construcción de la Ciudad de la Justicia y así se ha comunicado al Ministerio.

El concejal de Urbanismo también se ha referido al proceso de regularización de la Urbanización de Casas Viejas, que en estos momentos se encuentra en la fase de aprobación del Plan Parcial y que dará lugar posteriormente a la parcelación de los terrenos de tal forma que se puedan iniciar lo antes posibles las obras.

Convenio para la promoción del comercio tradicional

La alcaldesa de Albacete ha firmado un convenio de colaboración con la Cámara de Comercio e Industria para la realización y financiación de programas y acciones para la promoción del comercio tradicional.

Oliver reiteró el compromiso del Ayuntamiento con el comercio tradicional, y su interés por seguir promocionándolo y destacó una de las iniciativas que se están llevando a cabo, la Mesa Local del Comercio.

El presidente de la Cámara de Comercio, Artemio Pérez, informó de las líneas de actuación que conlleva este convenio, como jornadas sobre las rebajas, cursos de gestión de pequeñas empresas, la I edición de los Premios Comercio de Albacete, una edición de guías de promoción del comercio, o un curso de escapatismo.

La financiación del convenio asciende a 162.676 euros y estas actuaciones se llevarán a cabo durante el año 2008.

El Parque Científico y Tecnológico superará en 2009 los 31 millones de euros en inversiones

El viceconsejero de Ciencia y Tecnología, Enrique Díez Barra, informó, tras participar en Albacete en la reunión del Patronato de la Fundación del Parque Científico y Tecnológico en la que se analizó el informe elaborado por el presidente de esta Institución, José Valverde, que cuando concluya el ejercicio presupuestario de 2008-2009, en el PCYTA se habrán invertido 31.550.000 euros, distri-

buidos entre los capítulos de urbanización, infraestructuras y equipamiento científico.

Hasta la fecha, explicó Díez Barra, ya se ha ejecutado una inversión de 24.747.000 euros que, entre otras actuaciones, se han traducido en más de 60.000 metros cuadrados urbanizados, 7.000 metros cuadrados para empresas y 9.000 metros cuadrados de espacio para centros de investigación.

En la actualidad, el Parque Científico y Tecnológico de Albacete ya alberga el Centro Tecnológico de Automática y Robótica, que ha supuesto una inversión de 3.505.000 euros; el Instituto de Investigación en Energías Renovables, que ha estado respaldado por una inversión de 2.463.000 euros; y el Centro Regional de Investigaciones Biomédicas, cuya inversión a fecha de hoy supera los

1.894.000 euros.

Asimismo, subrayó que el PCYTA ya aloja a una treintena de empresas, de las que diez se han integrado en el último semestre. Además, el viceconsejero de Ciencia y Tecnología apuntó que a esta nómina se van a sumar dos nuevas empresas 'spin off', término con el que se designa a las iniciativas empresariales que nacen en el seno de un vivero empresarial.